

Liebe Eltern,

ab Montag, den 14.06.2021, können auf der Grundlage neuer Bestimmungen weitere Lockerungen der Hygienevorschriften in Kraft treten.

- Da der Inzidenzwert unter 35 liegt, wird ab 14.06.2021 für Schülerinnen und Schüler, das schulische Personal und das Hortpersonal im Schulgebäude und auf dem Schulgelände die Maskenpflicht aufgehoben.
- Personen von außerhalb, dazu gehören auch die Eltern, müssen beim Betreten des Schulgeländes/ -gebäudes jedoch weiterhin eine Maske tragen.
- Die zweimal wöchentlich stattfindenden Selbsttests (bei uns: Montag und Donnerstag) sind fortzuführen. Vorgelegte Nachweise eines Negativtestes müssen den Stempel der testenden Einrichtung enthalten und dürfen am Testtag nicht älter als 24 Stunden sein.

Gerade mit den steigenden Temperaturen kann das im Schulalltag ein weiteres Stück Erleichterung bringen.

Seit dieser Woche konnten wieder Ganztagsangebote stattfinden. Wir hoffen, alle angemeldeten Kinder und die neu dazugekommenen aus Klasse 1 haben nun bis Schuljahresende viel Freude beim gemeinsamen Erleben. Unsere GTA-Leiter werden ihr Bestes geben ☺.
Sollte es organisatorisch an der einen oder anderen Stelle noch etwas holprig sein, bitten wir um Rückmeldung. Vielen Dank.

Ich wünsche allen ein schönes Wochenende.

Freundliche Grüße

Ihre Schulleiterin Annett Hahn

A. Hahn